

## El PRI en tercer lugar, desesperados inician guerra sucia, ahora contra MORENA.

**Por: La Redacción. 23/05/2016**

La estrategia del PRI y el gobierno no funcionó en Veracruz.

Esperaban que después del segundo debate, la guerra sucia contra el PAN hubiera ya definido la contienda, por lo menos a nivel de percepción, pero no es así. En su escenario, en este momento las encuestas colocarían al PRI, por lo menos 5 puntos arriba del PAN, pero no es así. En sus números optimistas MORENA se mantendría por debajo de los 15 puntos porcentuales, pero no es así. Diseñaron una estrategia con numerosos candidatos pulverizando los votos en contra del gobierno, pero algo está pasando que la ciudadanía veracruzana no se está tragando ese cuento.

A nivel de percepción social el PRI está derrotado.

Los datos de diversas fuentes corroboran que la gubernatura la perderá el PRI y esa tendencia empieza a reflejarse ya en la mayoría de los distritos electorales.

### **MORENA en primer lugar**

La inteligencia electoral de los grupos contratados por el PRI, se centró en la búsqueda de información sensible del candidato del PAN y a partir de ello en el posicionamiento a nivel de percepción de mensajes clave: es corrupto, es pederasta, es un mal servidor público, más lo que se acumule. La estrategia funcionó de manera parcial, aunque evidenció a los llamados “candidatos rojos” de manera descarada.

Del candidato de MORENA, intentaron crear la percepción de que Obrador había establecido un acuerdo con Javier Duarte, mentira que nadie se creyó y que mostraba que no esperaban que el hartazgo social tuviera en MORENA una vía de encauzamiento.

Los resultados de los sondeos después del segundo debate, encendieron los focos rojos en los cuartos de guerra de los estrategas priistas. Primero, no habían logrado rebasar al PAN, segundo su estrategia propició que la ciudadanía los viera

igualmente como corruptos y tercero, MORENA se le reconocía como la esperanza para Veracruz.

MORENA ya se ubica en primer lugar, según diversos sondeos. ¿Y ahora que harán los super-estrategas priistas? Adivinaron, guerra sucia contra MORENA.

## **Guerra sucia contra MORENA**

En el primer debate, los emisarios del PRI atacaron al candidato del PAN, era obvio que esas eran las instrucciones. En el segundo debate las instrucciones cambiaron y ahora los ataques fueron contra el candidato que el PRI reconoce ya está en primer lugar, el de MORENA.

Hoy empezaron a circular varios mensajes que intentan detener el crecimiento exponencial de MORENA. Mentiras, burlas y calificativos a sus seguidores, están dentro del menú de esta guerra sucia. La estrategia está tan mal elaborada y sin ningún sustento, que en lugar de hacer dudar a los votantes de MORENA, les reafirma sus decisiones, bajo el argumento de que “si lo atacan es porque saben que Cuitláhuac va ganando”.

## **Redoblar esfuerzos y evidenciar sus mentiras para neutralizar su guerra sucia**

Faltan pocos días para las elecciones y los que ya decidieron votar por MORENA no deben confiarse, es necesario redoblar esfuerzos para volver a dialogar con los convencidos y encontrarse como más ciudadanos que están hartos de este gobierno priista.

Por ello, cuando se topen con algún mensaje de esta guerra sucia priista, es importante respondan con algún dato duro que demuestre la corrupción de los gobiernos priistas y panistas. No vale intentar defender al candidato o al Partido, ya que no es un debate donde los argumentos sean los que definan la discusión, busquen alguna nota, un dato del INEGI, CONEVAL o la Auditoría Superior de la Federación y con eso desmonten estas mentiras. No se vale quedarse de brazos cruzados.

Si esta guerra sucia contra MORENA arrecia, significa que la diferencia se amplía y que vendrá la fase de defensa de los votos el día de la elección.

Tu puedes expulsar al PRI y toda la clase política que ha vivido a su sombra.

Vota por MORENA, es la única opción.

**Fecha de creación**

2016/05/23